

異文化コミュニケーション カンファレンス

ごあんない

2013年から、各界さまざまな分野の専門家をお招きし、講演していただいています。今秋の企画をご案内します。興味・関心にあわせて、お気軽にご参加ください。詳細はホームページ（「みみはら」で検索）をごらんください。

○会場：「みみはらホール」
（耳原総合病院 地域交流ゾーン2F）
○開始時間：18：00～
○問い合わせ：広報課（滝沢）

- 10月20日（木）
『図書館は屋根のついた公園
～本がひととまちをつなぐ』
講演：岐阜市立中央図書館 館長 吉成 信夫氏
- 11月17日（木）
『北壁のむこうに見えたものは～（仮題）』
講演：モンベル・グループ創業者
辰野 勇氏（堺市出身）
- 12月15日（木）
『世界の笑顔に魅せられて』
講演：フォトグラファー 北川 孝次氏



耳原子ども 夏まつり



もつと気軽に 病院に来てね

たのしい企画に おおはしやぎ

8月27日（土）13時から子どもむけ「風力発電ワークショップ」と耳原子ども食堂実行委員会主催の「こども夏まつり」がこども達・保護者・スタッフ総勢80人の参加でみみはらホールを会場に開催されました。こどもが気軽に耳原病院に来てくれるように、こどもの居場所づくりと、こどもの関係性の中で、行政につなげるきっかけになれる場所でありたい、との問題意識で開催されました。昼食にはカレーライスが出され、かき氷・ポップコーン・ヨーヨー・的あてなどの企画も行われました。こども達は会場を駆けまわって、おおはしやぎでたくさん遊んでくれました。

（事務局）

介護 の現場から

⑩

老健みみはら
牧 友英

今必要なことは本格的な高齢化社会到来への備えです。あと10年ほどたつと、団塊世代が75歳以上の後期高齢者となります。現

ぜひご相談ください

行の制度では、財政面で保険サービスの継続は困難なことから、本来に必要なサービスを必要としている人の元へ、重点的に届けることを目的に2015年、介護保険制度が改定されました。具体的には急性期医療

を終了した方は、できるだけ早く在宅介護へ移行してもらうことが、大前提とされています。そして、介護保険を利用し、介護度の高い人でも、在宅介護できるようにして

しかし、要介護度の低い人へのサービスは、介護保険の対象から少しずつ外していくことが考えられます。要支援1・2の方へのサービスは、今は市町村の事業として提供されることとなりま

ではサービスを利用した分だけ介護保険からの給付がありました。新しい総合事業の管轄では、上限が定められるようになります。特別養護老人ホームへの入所基準も改定され、今後は要介護3以上の方が入所の対象となります。

自助・共助・公助の名の下に、地域の力を活用し、在宅介護をしていくというのが、新しい介護保険制度が掲げるテーマです。新しい方針も多数打ち立てられています。しかし現状のサービスの質が維持できるのかは不安をおぼえます。介護についてお困りの際は、一人で抱えず悩まずに、同仁会へぜひとも相談ください。

秋のてくてくウォーキングごあんない 1400年守り伝えられてきた最古のため池

— 狭山池コース —

同仁会 健康づくり委員会主催

開催日程：11月19日（土）雨天中止

集合場所：午前9時00分

南海高野線
「金剛駅」

解散場所：正午頃
金剛駅周辺

定員：30人程度

持ち物：飲み物、雨具、交通費など

距離：約10キロ

服装：動きやすい服装と靴、リュック

参加費：無料 ※交通費各自実費

対象：友の会会員で普段からよく歩いている方

コース：金剛駅 → 狭山池周辺 → 金剛駅

締切：先着順

※当日は「ウォーキングアドバイザー養成講座」の歩行実習も同時開催

お申し込み／お問い合わせ

健康友の会みみはら 事務局 担当（淡路）
電話 072-244-8061



西岡 聖子



祖母の家で読んでます
交野市星田
宇野 将生（14歳）
高石市の祖母の家で「とも」パズルを解くのが大好きです。読書が好きなので、書籍を買いたいです。

退院の際、友の会入会をお願いしたところ、処理して下さいました。9月1日ポストに新聞が入っていて驚きと内容のよさ、これからも楽しみに待っています。

はじめ「とも」が…
西区津久野町
水野 茂子
お世話になります。6月下旬、大腸がん検査を受けた際ポリプがあり、1泊2日お世話になりました。

友達へのおみやげに
岸和田市南上町
東 純世（77歳）
最近ひんぱんに通院しています。その時、レストラン内の豆をよく買います。カロリーを気にせず食べられるのいいと言つ友達に買ってあげています。



善久 福代

検診予約しました
西区宮下町
山内 信一（65歳）
毎回、クロスワードパズルを楽しみにしています。10月に夫婦で検診を予約しました。



頭の体操
堺区旭通
大松 佐和子（76歳）
いつも解けるとほっとして頭の体操と頑張っています。できましたらもう少し易しくしていただ

秋ちかし：
堺区霞ヶ丘町
新谷 啓介（73歳）
9月に入るや庭に虫の声が聞こえてきました。自然界はもう秋なのでしょつか？猛暑の夏も終わるつとしているみたいですね。虫が鳴くのには環境の社会整備を心がけたいものです。我が家の庭は雑草だらけ…